

RM 1070+

BRING YOUR OWN DREAMS...

« The RM1070+ is a true blue water sailing yacht: equally pleasant to sail in coastal cruising and transatlantic crossing! »

AN RM1070+ OWNER

« Le RM1070+ est un véritable voilier de grand voyage, aussi plaisant en croisière côtière qu'en transatlantique ! »

UN PROPRIÉTAIRE DE RM1070+





RM1070+

PASSION PASSION

Every single RM yacht is handled by our qualified team of passionate artisans. This passion, that supports our reputation, is also shared by our clients, proud of owning an exceptional sailing yacht.

Martin Lepoutre
General Manager RM Yachts

Nos voiliers sont fabriqués en France et passent entre les mains de nos équipes d'artisans qualifiés, tous passionnés par leur métier. Cette passion est la base de notre réputation, elle est aussi celle de nos clients, fiers de posséder un voilier d'exception.

Martin Lepoutre
Directeur-Général RM Yachts

RM1070+

WOOD BOIS



The soul of our yachts is made of wood

This noble material confers to all RM Yachts this one-of-a-kind look and feel. Used through a unique building process for the last 30 years, it guarantees as much new helm sensations than an unmatched interior well-being. Our plywood-epoxy hulls are not only a source of safety at sea, but also environment-friendly

L'âme de nos voiliers, c'est le bois

Ce matériau noble confère à tous les RM cette singularité qui leur est propre. Travaillé grâce à une méthode de construction unique depuis plus de 30 ans, il garantit des sensations inédites à la barre et un bien-être intérieur incomparable. Nos coques en contreplaqué-époxy sont sécurisantes, et respectueuses de l'environnement.





RM1070+

PERFORMANCE

PERFORMANCE

Reliable, seaworthy and powerful

The recipe for a performant yacht: a light and stiff construction, a large and powerful hull, an uncompromised sail plan, a state-of-the-art equipment. These ingredients are all combined into the RM1070+. Just add the skipper – you – and you'll get the sensations you are dreaming of.

Fiable, marin et puissant

La recette pour réussir un voilier performant : une coque légère et rigide, un carène puissante et large, un plan de voilure sans concession, un équipement de pointe. Ces ingrédients sont réunis dans le RM1070+, il suffit d'y ajouter le skipper qui sommeille en vous à la barre pour des sensations inédites !





RM1070+

OPEN
OUVERT



RM1070+

GENUINE AUTHENTIQUE

The art of living aboard

At first glance you understand why the RM1070+ is a genuine yacht: her deck plan, her saloon access, her equipment, her sail plan, are some of her fineries.

L'art de vivre à bord

En quelques instants vous percevez comment le RM1070+ est un pur voilier, vrai et authentique : son plan de pont, son accès à la cabine, son équipement, son plan de voilure, sont quelques uns des nombreux atours du RM1070+.





RM1070+

PLEASURE PLAISIR



Modernity, comfort, natural light

Sailing offshore on a yacht must be a source of pleasure. At RM Yachts, we make sure nothing will prevent your well-being, and add everything that can foster it: no humidity or smell, massive natural light, ease of maneuvering, route stability...

Modernité, confort, lumière...

Naviguer au large sur un beau voilier, doit être un véritable plaisir. Chez RM nous avons gommé tout ce qui pouvait nuire à votre bien-être et aussi recherché tout ce qui pouvait y contribuer : absence d'odeur et d'humidité, luminosité, facilité des manoeuvres, stabilité de route... Retrouvez pour vous et vos équipes le vrai plaisir de naviguer.

RM1070+

ABOUT A PROPOS

Contact

César Dohy, Sales Director
T. 06 85 34 27 68
cesar.dohy@rm-yachts.com

Our team remains at your disposal to help you configure your own RM Yacht. In the respect of your budget, we're here to help you personalize her: sails, electronics,

Nos équipes sont à votre écoute, pour vous aider à concevoir votre propre RM. Nous vous guiderons, dans le respect de votre budget pour personnaliser votre RM : voiles, électronique, appendices, couleurs de coque, mât, tissus intérieurs.



ARCHITECTURE ET DESIGN

- **Architecte**
Marc Lombard Design Group
- **Chef de projet | Conception**
Edouard Delamare Deboutteville

CARACTÉRISTIQUES

- Longueur hors-tout
11,47m
- Longueur de coque
10,70m
- Bau maximum
4,00m
- Tirant d'eau mono-quille
2,04m
- Tirant d'eau bi-quille
1,72m
- Tirant d'eau quille relevable
1,17m/2,97m
- Déplacement à vide
4 900kg
- Tirant d'air
17,40m
- Moteur
Volvo Penta 30 CV
- Réservoir carburant
80L
- Réservoir d'eau
186L
- Réservoir d'eau noire
35L
- GV
38,2m²
- Trinquette
20m²
- Génois
39m²
- Spi asymétrique
120m²
- Catégorie de navigation CE
A - 6 personnes

RM1070+



GRAND LARGE YACHTING

Since 2003, the group's expertise lies not only in the construction of multi-hull and mono-hull but equally within the construction of aluminum, composite and wood leisure yachts. Grand Large Yachting invites you to discover new horizons, on board blue-water sailing yachts, uniquely adapted to the navigational projects and needs of each and every client.

Depuis 2003, l'expertise du groupe ne réside pas seulement dans la construction de multicoques et de monocoques, mais également dans sa capacité à utiliser différents matériaux tels que l'aluminium, le composite ou encore le bois. Grand Large Yachting est une invitation vers de nouveaux horizons, sur des voiliers de grande croisière, adaptés aux projets de navigations de chacun de nos clients.

GRAND LARGE SERVICES

Since inception, Grand Large Yachting group - of which RM Yachts is part - has developed a whole range of services provided to yachts owners, through a dedicated subsidiary: Grand Large Services (GLS). This company offers various supports to guide you through your project: spare parts, repairs, maintenance, refit, brokerage, etc.

Le groupe Grand Large Yachting - dont le chantier RM fait partie - propose une offre de services réservée à nos propriétaires à travers une société dédiée : Grand Large Services (GLS). Cette société propose de nombreuses prestations : pièces détachées, réparation, maintenance, refit, revente du bateau, etc...



The logo consists of the letters 'R' and 'M' in a bold, white, sans-serif font. The 'R' is slightly larger and positioned to the left of the 'M'. The background of the entire page is a vibrant red with a subtle, wavy, wood-grain-like texture.

BRING YOUR OWN DREAMS...

info@rm-yachts.com
+33 (0)5 46 44 73 00

www.rm-yachts.com